



## Indap reconoce a mujeres por su liderazgo en agricultura sostenible

En la Delegación Presidencial Regional del Biobío, se llevó a cabo el ampliado de la Mesa de la Mujer Rural e Indígena y conmemoración del Día Internacional de las Mujeres Rurales, que reunió a cerca de 50 mujeres campesinas de diversos puntos de la región.

La jornada contó con la participación de la delegada presidencial regional del Biobío, Daniela Dresdner, la seremi de Agricultura y seremi (s) de la Mujer y la Equidad de Género, Pamela Gatti, la directora

regional de INDAP, Fabiola Lara y la presidenta de la Mesa Regional de Mujeres Rurales e Indígenas, Lucía Millanao.

En la ocasión, fueron homenajeadas 8 mujeres rurales de las Áreas de INDAP Biobío, por su liderazgo como dirigentas y compromiso con la agricultura sostenible.

La jornada contempló, un taller práctico de autonomía económica a cargo de la Fundación para la Superación de la Pobreza (FUSUPO); y la presentación oficial de la nueva Pre-

sidenta del Consejo Asesor Regional (CAR) de INDAP, Marta Sáez, quien asume el segundo periodo (2024 - 2026), según lo establecido por la directiva del consejo asesor, elegido en 2022 e integrado por dirigentes y representantes campesinos.

La promulgación del 15 de octubre como el Día Internacional de la Mujer Rural, surgió en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, realizada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Pekín, significando el reconocimiento mundial de los múltiples roles que juegan las mujeres productoras, campesinas y obreras agrícolas en la economía y sociedad en general.



FOTO: INDAP